

Cuba assure sa participation aux demi-finales de baseball aux Jeux Panaméricains de Toronto



Lors du match de ce mercredi, l'équipe cubaine de baseball a assuré sa participation en demi-finales du tournoi des Jeux Panaméricains de Toronto après avoir battu 9 points à 5 celle de la République Dominicaine, au Centre panaméricain de Baseball et softball Ajax Presidents Choice de la ville canadienne.

Alfredo Despaigne, Rudy Reyes, Urmaris Guerra, se sont faits remarquer ainsi que le lanceur Lázaro Blanco.

Avec ce résultat, Cuba s'est placée quatrième du baseball des Jeux, avec un bilan de trois victoires et deux défaites derrière les équipes du Canada (4-0), de Porto Rico (3-1) et des États-Unis (3-1).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62878-cuba-assure-sa-participation-aux-demi-finales-de-baseball-aux-jeux-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba